## TOP 1: Entwicklung der Artist Residency Schloss Balmoral unter der Trägerschaft der Kunsthochschule Mainz

- Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit -

## **Beschluss:**

Der Ministerrat nimmt den Bericht über die Entwicklung der Artist Residency Schloss Balmoral zur Kenntnis.

## Erläuterungen:

Mit der Überführung der Artist Residency Schloss Balmoral in die Kunsthochschule Mainz hat sich die Einrichtung strategisch teilweise neu aufgestellt. Am 30.05.2023 hat der Beirat der Artist Residency unter Leitung von Minister Clemens Hoch getagt und den Rückblick und Ausblick unter der Interimsleitung von Frau Agnes Schofield entgegengenommen.

Die Artist Residency Schloss Balmoral vergibt seit 1995 Stipendien zur Förderung der zeitgenössischen Bildenden Kunst an Künstlerinnen und Künstler aus aller Welt. Sie ist ein Ort der Begegnung, der künstlerischen Produktion und der theoretischen Reflexion. Seit ihrer Gründung werden alle Disziplinen der Bildenden Kunst unterstützt. Das Künstlerhaus wirkt durch Ausstellungen, Vorträge und weitere Veranstaltungen in die Öffentlichkeit, wodurch ein intensiver Dialog zwischen Künstlerinnen und Künstlern sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern und Kunstinteressierten etabliert wird.